



Flash de mercado. Marzo 2025: Las desvalorizaciones fueron nuevamente dirigidas por las acciones tecnológicas

Noticias actualizadas a las 9:03 a.m. del 31 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Las acciones cayeron alrededor del mundo este lunes, las acciones subieron y el oro alcanzó otro récord. Mientras que los inversionistas se preparaban para los anuncios arancelarios del 2 de abril del presidente Donald Trump. Esto se daba a medida que la incertidumbre seguía sobre los temores de una guerra comercial más amplia a medida que la economía muestra ciertas señales de desaceleración. Las desvalorizaciones fueron nuevamente dirigidas por las acciones tecnológicas. Mientras tanto, los bonos del Tesoro continuaron superando las expectativas para cerrar el trimestre con retornos positivos, el rendimiento del Tesoro a 10 años se cotizaba alrededor de 4.21%.

Trump dijo que planea iniciar su impulso arancelario recíproco con "todos los países" el 2 de abril, calmando las especulaciones de que podría limitar el alcance inicial de los aranceles que se revelarán el 2 de abril. El índice S&P 500 se redujo este día 1%, mientras que las acciones tecnológicas del Nasdaq 100 se redujeron un 1.5%. El oro superó los \$3,100 por primera vez. Finalmente, el S&P 500 se dirige a cerrar el trimestre con la mayor brecha de retorno contra el resto de las acciones internacionales no vista desde 1988. Esto refleja que buena parte de la volatilidad ha estado concentrada en las acciones de EE.UU.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.87% a un precio de 102.5%.